



12
2016

**CARRERA DE LA MUJER
EN GRANADA**
CONTRA EL CÁNCER DE MAMA
A BENEFICIO DE **aecc**

Organiza



CLUB DEPORTIVO



Marca Técnica



Diseño Gráfico

**¡ CORRIENDO POR LA VIDA !**

El Agua de tu Vida

Más info en www.carreramujergranada.com

'Juanito' juega el Mundial de Veteranos y representará a España en los Juegos de Río

La principal opción española se centra en el palista chino y el dobles que forma con el granadino Cibantos

TENIS DE MESA

:: DAVID JURADO

MADRID. El palista He Zhi Wen, popularmente conocido como 'Juanito', comenzará a competir este lunes en el Mundial de Veteranos que se va a celebrar en Alicante hasta el próximo 29 de mayo y encima podrá representar a España en la XXXI edición de los Juegos Olímpicos, que se van a disputar en Río de Janeiro del 5 al 21 de agosto.

En el Mundial de Veteranos, el antiguo profesional de CajaGranada será uno de los 375 jugadores que representarán a España, que es el tercer país con más palistas. Y a juicio del presidente de la Federación Española de tenis de mesa, Miguel Ángel Machado, He Zhi Wen se trata de «la principal opción de medalla para España», tanto en individual como en parejas con el granadino Mateo Cibantos. Mientras, el jugador de origen chino podrá participar en sus cuartos Juegos Olímpicos -tras Atenas 2004, Pekín 2008 y Londres 2012- después de haber obtenido plaza a través del ranking mundial que establece la ITTF (la Federación Internacional de la especialidad).



He Zhi Wen 'Juanito'. :: R. L. PÉREZ

En el evento que comenzará a disputar hoy, 'Juanito' es uno de los 4.600 palistas de entre 40 y más de 90 años que portarán la bandera de hasta ochenta países, lo que supone batir el récord de participación que hasta ahora tenía Alemania desde 2006, que es cuando congregó a 3.650 jugadores. El evento cuenta con un presupuesto 1,8 millones de euros, de donde Machado confía en «obtener los recursos con los que la Federación se auto subven-

ciona» en los últimos años a instancias del Consejo Superior de Deportes (CSD), aunque el propio mandatario recordó que fue en 2011 cuando se concedió la organización del evento y aún no existía el plan de ajuste económico.

Nivel institucional

A nivel institucional el Mundial de Veteranos en el que van a tomar parte 'Juanito' y Cibantos ha levantado mucha expectación e ilusión. De hecho, el propio Machado manifestó que «poder celebrarlo en España será un lujo, porque permitirá a mucha gente participar», destacó el dirigente, quien encima añadió que normalmente la selección española de veteranos nunca estuvo formada en las precedentes mundiales por más de diez participantes, que es lo que supone que ocurrirá en la próxima edición que se celebrará en Las Vegas en 2018.

«Llevamos cinco años trabajando en esta competición, porque no se monta en dos días. De hecho el Ayuntamiento de Alicante prevé un impacto económico de 18 millones», subrayó el mandatario, quien encima catalogó al evento como «referente y pionero» para la historia del deporte en España.

El mandatario concluyó que en el Mundial de Veteranos contarán con 400 voluntarios y que, entre participantes y acompañantes, serán más de 7.000 personas, por lo que además de lo deportivo supone un evento «cultural».



:: J. M. BALDOMERO

TORNEO SOLIDARIO EN LOS HOYOS DE LA ZUBIA

El campo municipal Los Hoyos de La Zubia fue escenario del Torneo Solidario en el que participaron los veteranos del Granada CF, la policía local de La Zubia, internos de la cárcel de Albolote y la selección de la prensa deportiva. El triunfo fue para los veteranos del Granada, 4-3 sobre la Prensa, ambos en la imagen.